



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Prolongation de la période de détention de Sihem Ben Sedrine malgré la détérioration de son état de santé

30 janvier 2025

Depuis le 1^{er} août 2024, Mme Sihem Ben Sedrine, ancienne présidente de l'Instance vérité et dignité avec qui ASF a eu l'honneur de collaborer pendant de nombreuses années, est en détention en vertu d'un mandat de dépôt délivré dans le cadre d'affaires liées à son travail en tant que présidente de l'Instance Vérité et Dignité. Elle avait été placée en résidence surveillée et interdite de voyager depuis juin 2024.

Face à cette volonté d'imposer le silence aux femmes activistes, Mme Sihem Ben Sedrine, détenue depuis plus de 160 jours à la prison de Manouba, a décidé d'entamer une grève de la faim le 14 janvier. Un jour qui marque le 14^{ème} anniversaire de la révolution pour la Liberté et la Dignité. Lors du quatorzième jour de sa grève de la faim, Mme Sihem Ben Sedrine a été transférée d'urgence à l'hôpital.

Ce 28 janvier, sans grande surprise, le juge d'instruction auprès du pôle judiciaire économique et financier a décidé de prolonger la détention de Mme Sihem Ben Sedrine de quatre mois supplémentaires malgré son état de santé critique. Cette décision intervient alors qu'elle poursuit sa grève de la faim pour le quinzième jour consécutif, protestant contre sa détention arbitraire.

La poursuite de cette grève de la faim et le manque d'informations sur son état de santé suscitent une inquiétude croissante.

Les autorités ont la responsabilité de garantir sa santé et de protéger ses droits fondamentaux.

Contact presse



Suleymen Ben Nasr

Chargé de communication Tunisie

Sbnasr@asf.be